
ELIZABETH LINDER

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Founder of Facebook's Politics and Government Division
- Founder of the Conversational Century



Topics

- Future
- Government
- Politics
- Technology

Elizabeth Linder mengkhususkan diri dalam persimpangan perubahan sosial dan kepemimpinan abad ke-21 dari dalam revolusi media sosial, menasihati influencer global tentang perubahan pola komunikasi dan konektivitas digital di lebih dari 40 negara.

Sepanjang karirnya di Google, YouTube, Facebook, dan Chatham House, Elizabeth tidak pernah memegang posisi dengan deskripsi pekerjaan yang ada. Dia meluncurkan karirnya di Google dan bergabung dengan tim politik YouTube pada 2007 - tahun yang secara luas diakui sebagai momen mani bahwa konten buatan pengguna pertama kali memainkan peran berpengaruh dalam pemilihan politik besar.

Pada 2008, Facebook merekrut Elizabeth untuk bergabung dengan timnya yang kecil namun terus berkembang. Pada saat itu, Facebook hanya memiliki 100 juta pengguna aktif. Pada saat Elizabeth meninggalkan Facebook delapan tahun kemudian, dia telah berada di perusahaan lebih dari 99,2% dari karyawan saat ini.

Elizabeth bekerja dengan Mark Zuckerberg dalam tur pertamanya ke Eropa, membuka kantor pertama Facebook di India, dan pada 2011 pindah ke London untuk mendirikan dan membangun divisi Politik & Pemerintahan di seluruh wilayah Eropa, Timur Tengah & Afrika. Ketika Musim Semi Arab menyapu seluruh wilayah, konten politik muncul sebagai topik pembicaraan yang dominan di antara pengguna Facebook, dan para pemimpin di tingkat paling senior berusaha untuk lebih memahami ruang yang belum dipetakan ini, Elizabeth pindah dari Kantor Perdana Menteri Mesir ke Royal Hashemite Court, Senat Nigeria di Parlemen Inggris, menasihati para pemimpin tentang bagaimana "warga media sosial" memetakan tata dunia baru dan mempertanyakan norma-norma sosial. Dia meninggalkan Facebook pada tahun 2016 untuk mendirikan Conversational Century, sebuah gerakan yang menantang para pembuat keputusan untuk membayangkan kembali komunikasi di dunia digital.

Elizabeth sangat percaya bahwa pemimpin saat ini dan yang baru muncul dalam bisnis dan di kantor publik memiliki peran paling penting untuk dimainkan dalam bab selanjutnya dari kisah ini. Meskipun sejarah singkat sejauh ini dari media sosial yang membentuk masyarakat berpusat di sekitar peran jutaan orang yang terhubung satu sama lain secara online, fase berikutnya ini sangat tergantung pada bagaimana praktik komunikasi otentik akan diadopsi atau ditolak oleh mereka yang paling berpengaruh.